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スポンサー 大阪クラブ DBC 近江八幡クラブ 広島クラブ 

 

主題・スローガン 

西宮クラブ会長 「いきいきクラブの継続」 濵﨑 進一          

六甲部部長  「一人は万人のために、万人は一人のために」 

 「ＹワイズＹYMCAＹユースが、ＷウィンＷウィンＷウィンの 

 関係で互いに支え合おう」 小野 勅紘 

西日本区理事 「つなげよう地域と世界、YMCA と共に」 

 「楽しもうフェローシップを、ポジティブに 」 鵜丹谷 剛 

アジア会長 「大きなインパクトを起こそう」  

 「大胆に、信念をもって奉仕しよう」 ジョウン・ウォン(⾹港) 

国際会長 「より良い世界のために、共に」 

 「立ち上がろう、そして輝こう」 A・シャナヴァスカーン(インド) 

 

４月 西日本区強調活動  

RBM 日本ではほぼ感染者のいないマラリアですが、最近はワクチンに耐性を持つマラリア原虫も現れ 

ていると聞きます。マラリア撃退(RBM)のために献金をお願いいたします。 

鳥居 翠 地域奉仕･環境事業主任(大阪なかのしま)    

               
西宮ワイズメンズクラブ  4 月第一例会 

～西宮 YMCA 職員との交流会～ 
 

日時：4 月 25日(金) 18:３0～20:30 
場所：夢庵 西宮神楽店 
ドライバー：浅野純一メン 廣瀬一雄メン   
 

1．開会挨拶  濵﨑進一会長 
2．今月の聖句  森川俊介メン 
3．ゲスト紹介  濵﨑進一会長 
4．食前感謝  小野勅紘メン  
5．ゲストスピーチ  
6．会食  
7．お誕生日のお祝い  
8．ワイズニュース  濵﨑進一会長 
9．ＹMCA ニュース  森川俊介担当主事 

１0．閉会挨拶  濵﨑進一会長  
   

 
 
４月誕生日のお祝い 
１0 日 濵 浩一メン   
１2 日 丸山 悦治メン 
２４日 足立 完子メネット 
 
 

今月の聖句 
 

 
「あなたがたは世の光である。」 
 

マタイによる福音書 5章 14 節 
森川 俊介担当主事 選 

 
 

3 月出席状況 （在籍会員数 2０名） 

第一例会（14 日）   第二例会（28 金） 

メン    9 名   メン   １0 名  

メネット    2名   メネット  0 名 

ゲスト   1 名   ゲスト   0 名 

ＭＵ    3 名   計    １0 名 

合計   １2 名 出席率 60％ 

 

 

ファンド 

               ３月        累計 

ニコニコ \1,000   \28,300 

BF \ 0    \12,３00 

会長 濵﨑 進一   直前会長 浅野 純一   副会長(次期会長)         副会長 足立 康幸 

書記 浅野 純一 , 山口 吉郎  会計 濵 浩一 , 重村 仁  監事 阪根 新 , 丸山 悦治  担当主事 森川 俊介 

[六甲部] 部長 小野 勅紘  書記 濵 浩一  会計 山本 常雄    
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会長メッセージ 
第二回評議会に参加して 

会長  濵﨑 進一 

３月１５日（土）に開催

されました六甲部第２回

評議会について、参加し

ました感想を独り言とし

て記します。 

 これまでのコロナ禍で

の評議会は開催にあたり、

「定足数の確保」に苦労

されてきました。今回の

評議会と以前の評議会との大きな違いは、前年度

の評議会おいて定足数の確保を少しでも緩和され

るよう「委任状にての参加」を認めた評議会を開

催されたことです。今回の評議会資料によると、

評議会に参加の意向をされたメンバーが４４名と、

委任状の提出者は１５名でした。評議会に参加さ

れたメンバー数にて定足数を確保され、これまで

のように員数確保の要請依頼の苦労を執行部の方

がしなくて済んだようです。 

 委任状を執行するのが今回初めてのケースであ

り、委任状の記載事項が委任者の自筆の書類とワ

ープロ（自筆ではない）文字の書類の２種類あり、

委任状の整合性についてどのように規定をするか

執行部よりのご指示はなかった？。私は両方とも

委任状として認めるとします。皆様のお答えはい

かがですか。 

 委任状の記載規定を設け、委任状提出にての参

加を認める評議会が今後とも開催されれば、定足

数の確保にご苦労を掛ける事がなくなりそうです。 

 今回提出された案件が７件あり、協議される時

間が充分に取れず、数多くが保留案件になりまし

た。これは提出された議案件数が多く、予定され

た審議時間内での審議は困難てありました。部の

執行部は提出議案数をある程度絞った方が良いの

ではないでしょうか（制限をかける）。評議会の

後に親睦会をもつのであれば、どうしても会を終

える時間に制限があり、議案の審議に時間に制限

があるのは致し方ないと思います。 

 以上、私の意見を述べさせていただきました。 
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３月第一例会報告 
ドライバー 重村 仁 

3 月 14 日(金) 

18 時 30 分 キラ

ラ住吉山本邸 

場所を住吉に移し

て、東神戸を東西

南北に一望出来る

高層マンション

20 階山本邸で開

催されました。 

 

「今月の聖句」「食前感謝」に続いて西山メネット

さんの「ラオス体験記」の話をいただきました。 

東南アジアの国であまり馴染みの薄い国、東にベト

ナム、北に中国、ミャンマー、西にメコン川挟んで

タイ、南にカンボジア。国土の大半が山の山岳地帯。

西山さんボランティアで、ラオス体験談 30 分のお

話。1890年フランスの植民地、1953年独立して

ラオス人民共和国になる。仏教国であるが教育が遅

れている。子供たちに遊びの等の支援を今後もした

いとのことです。フランス時代の名残りでパンはお

いしくびっくりでした。皆さんからいろんな質問が

出ました。 

メインは万本メン(ドライバ―)の「フレイル予防

料理と楽しい料理」多くの手作り料理が登場し、参

加 12 名おいしくいただきました。 

※料理名は案内状に記載していますので参照下さい。 

それにしても万本メンの手作りの料理の見事さ感謝

でした。 
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お誕生日のお祝い（万本メン、森川メネット）、

ワイズニュース(濱崎会長)。YMCAニュース(森川

担当主事) 

 ※2 月の講演講師 鈴木恵宣さん参加いただき

万本の手助けありがとうございました。 

この夜は満月、8時 40分終了しました。 

 

 

 

                     

YMCA ニュース  
担当主事 森川 俊介 

2025 年度の神戸 YMCA 年間聖句として、

「あなたがたは世の光である。」（マタイによる

福音書 5 章 14 節）が選ばれました。 

この年間聖句は、神戸YMCAの会員から寄せられ

た候補の中から、ミッション委員会での協議を経

て決定されました。今年は「平和」や「希望」を

テーマにした聖句が多く寄せられ、委員の皆さま

からは「YMCA らしさを感じる」との意見があり

ました。また、YMCA で働く者の励みとなり、前

向きな気持ちになれるもの、さらには子どもたち

にもわかりやすく、明るい気持ちになれるものを

選びたいとの想いから、この聖句が選ばれました。 

「あなたがたは世の光である。」という言葉には、

私たち一人ひとりが希望のともしびとなり、平和

な世の中をつくる存在でありたいという願いが込

められています。 

暗いニュースが続き、先行きが見えにくい社会

の中で、私たちは新しい総主事を迎え、阪神・淡

路大震災から 30 年という節目の年を迎えました。

YMCA がこれからも、弱くされている人々に寄り 

添い、共に歩むことで、その一人ひとりが光輝く 

存在となることを願っています。 

1.西宮 YMCAニュース 

2025年度がはじまりました。育成センターでは、

それぞれ一つ学年があがり、新しい仲間を迎えます。

新 1年生は小学校の入学前にまず育成センターでの

生活がはじまります。新年度が始まったばかりの子

どもたちは、新しい生活に期待と緊張が入り混じる

日々を過ごしています。ワクワクしながらも不安で

心細くなること、環境に慣れず落ち着かないことも

あるかもしれません。   

2 年生以上の子どもたちも、1 年生を迎えること

で「しっかりしなきゃ」と頑張りすぎたり、思いが

強くなりすぎて言葉がきつくなってしまうこともあ

るかもしれません。その一つひとつの気持ちに寄り

添いながら、子どもたちが安心して過ごせる環境を

整えていきたいと思います。 

新年度も子どもたち一人ひとりに寄り添いながら、

個性を認め合い、力を発揮できるそんな育成センタ

ーにしていきたいと思います。 
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2.今後の予定 

神戸 YMCA 創立 13８周年記念礼拝、神戸

YMCA 大会（総会）を以下のように行います。詳

細は改めてお知らせさせていただきます。 

(1)創立記念礼拝 

 日時：5月１０日（土）10：00～11：00 

 場所：神戸 YMCA 三宮会館チャペル 

(2)神戸 YMCA 大会（総会） 

日時：6 月 2８日（土） 

場所：神戸 YMCA三宮会館チャペル 

 

 

ワイズニュース ［今後の予定］  

４月６日(日) 10:00-17:30 芦屋さくらまつり 

芦屋クラブ出店 

４月 12 日(土) 15:00-16:30 神戸聖ミカエル教会 

神戸ＹＭＣＡ総主事就退任式 

４月 1３日(日) 14:00-16:00 芦屋ラポルテホール 

島田恒出版記念講演会 ＆ EMC シンポジウム 

４月 1８日(金) 第二例会 

４月 25 日(金) 18:３０～ 夢庵 第一例会 

４月 26 日(土) 14:00～ 神戸聖愛教会礼拝堂 

 能登半島被災地支援 チャリティーコンサート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サクラ （西山メネット撮影） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記      ブリテン委員長 山口 吉郎 

★外に出るとそこにもここにも、春がやってきたこ

とを実感。自然の兆しに心なごみます★新生活をお

迎えの方もいつも通りの方も春を楽しみましょう★

リベンジ西中国部部会に参加しました★錦川で屋形

船に分乗しての懇親会★錦帯橋越しに見るワイズ花

火は圧巻でした★観桜船のはずが今年は開花が遅く

こちらは残念でした★ 


